

#BADEN-WÜRTTEMBERG 13. März 2018

# BFW: Delegierte aus dem Südwesten stehen fest

Kurt Amberger und Alfred Helgert werden Baden-Württemberg bei der Hauptversammlung des BFW der EVG e.V. im Juni vertreten. Sie wurden im Landesverband gewählt.



Bei der Delegiertenwahl konnte eine Steigerung der Wahlbeteiligung im Landesverband Baden-Württemberg festgestellt werden, so Martin Herion, Vorsitzender des Wahlvorstandes. Als Stellvertreter wurden Jürgen Knörzer und Mario Stecker gewählt. Herzliche Glückwünsche an die Gewählten.

Im Juni findet die 11. Ordentlichen Hauptversammlung des BFW der EVG e.V. statt. Derzeit werden in den Landesverbänden die Delegierten gewählt.



[Alle Bilder anzeigen »](#)